

平成24年11月7日

地域・保護者の皆様

八王子市立館小中学校
学校運営協議会
会長 小林 岩男

第7回 学校運営協議会だより

笑顔笑声（えがおしょうせい） 「校訓の石碑 除幕式」 挙行

平成24年11月5日（月）午前8時50分より、本校校庭にて八王子市教育委員会、地域のご来賓の皆様、学校運営協議会委員のご臨席のもと、校訓の石碑の除幕式を無事終了いたしました。ここにご報告させていただきます。

校訓の制定につきましては、昨年度より学校運営協議会が中心となり進めてまいりました。皆様にご理解・ご協力を賜り誠にありがとうございました。

校訓の石碑の建立につきましては、10月23日（火）に基礎工事を、10月29日（月）に石碑の建立をいたしました。

今後は、校訓「笑顔笑声（えがおしょうせい）」を児童・生徒が日々の教育活動で実践し、館小中学校をよりよき学校に高めてまいりたいと思います。ますますの皆様のご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。



校訓の制定の趣旨についてお話になる、
学校運営協議会会長 小林 岩男 様



小林会長、学校教育部長、小・中PTA会長、校長、生徒・児童代表による除幕

<第7回学校運営協議会報告>

学校より

1 子供たちの学校での様子

地域・保護者の皆様に見守られて「館小まつり」「合唱祭」が盛況のうちに終わることができた。いよいよ芸術の秋から勉学の秋に入っていく。

中学部は、10月より後期委員会が順調にスタートした。また、10月6日には、PTAの協力を得て、地域清掃を経験した。その後のアンケートに「この活動が少しでも地域のためになればいいと思います。」等前向きな意見が多くあり、成長を感じるこれからにつなげていきたい。

小学部では毎朝子供たちが、ランニング大会に向けて、早朝ランニングに取り組んでいる。

青少年対策館地区委員会主催のマラソン大会も盛況になるよう協力していく。そのためにも風邪の予防につとめたい。

2 11月の学校行事

11月27日（火）にランニング大会を予定している。今年度よりPTAの一人一役の中に組み込んでいただき、お手伝いをしていただくことになった。運営上、大変に助かる。

中学部は3年生の三者面談、期末考査、その後の三者面談と進路に向けての取り組みをしていく。

各委員から

- 10月の児童館の活動報告。「児童館に集合!」「どうぶつむら」等児童館でも館小中学校の子供たちが生き生きと活動している。
- 生徒の作品を10月21日（土）、22日（日）に実施された「横山市民センター祭」に多数展示していただき、ありがとうございました。
- 上館町会主催の文化祭が11月10日（土）、11日（日）に上館会館で実施される。「もちつき」もあるので、ぜひ参加を願いたい。
- 11月24日（土）に青少年対策館地区委員会主催のマラソン大会が実施予定。雨天時は、11月25日（日）に延期。ご参加ください。

協議事項

1 校訓の石碑の除幕式について

- 10月29日（月）午後3時30分に無事に校訓の石碑を建立いたしました。
- 11月5日（月）午前8時50分から除幕式を実施いたします。ご出席をお願いいたします。

2 平成25年度教育課程について

- 新学習指導要領が完全実施されて、小学校では3年目、中学校では2年目を迎える。「生きる力」の意味と必要性について十分な共通理解を図り、言語活動の充実、理数教育の充実、伝統や文化の理解、道徳教育の充実、体験活動の充実に取り組んでいく。